



De izquierda a derecha, Antonio Lacoma, director territorial en Aragón de Ibercaja; Jesús Urbano, gerente de Ub Group; Tomás Ramos, gerente de Arcelor Mittal; Marta Gastón, consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón; Benito Tesier, presidente del CAAR; Eduardo Sanz, gerente de Airtex; Jorge García, gerente de Convezar; y Ramón Tejedor, director gerente del IAF. FABIÁN SIMÓN

# Ub Group, Airtex, Convezar y Arcelor Mittal, ganadoras en los II Premios CAAR

● Marta Gastón recibe en nombre del Departamento de Economía la distinción especial por el apoyo continuo al sector

ZARAGOZA. «Allá donde vayáis hablar siempre de Aragón como tierra de automoción». Es lo que pedía ayer Benito Tesier, presidente del Clúster de Automoción de Aragón (CAAR), a los más de 300 invitados a la gala de entrega de los II Premios de este clúster celebrada en el restaurante Aura. En una ceremonia muy especial, que conmemoraba también los diez años de existencia de esta agrupación empresarial innovadora, Ub Group y Convezar se hicieron con los premios en la categoría de pymes, la primera a la innovación y la segunda a la RSC. Mientras que Airtex se llevó el premio en la categoría de gran empresa, y Arcelor Mittal en la de Excelencia Empresarial.

También el Departamento de Economía del Gobierno de Aragón se llevó la distinción especial que el CAAR concede a las personalidades, dirigentes o empresas que destaquen por su contribución al fortalecimiento del sector. Fue la consejera de Economía, Marta Gastón, la que recogió el galardón de manos del presidente del CAAR, que le agradeció encarecidamente la línea de ayudas que va a conceder para apoyar a la industria auxiliar en el desarrollo del coche eléctrico.

«Si alguien nos hubiera preguntado en 2008 cuando empezamos con el CAAR en plena caída de

Lehman Brothers y toda la hecatombe de la crisis si hoy estaríamos aquí, seguramente habríamos respondido que no», señaló Tesier aplaudiendo el esfuerzo que han hecho todas las empresas del ramo para reinventarse, innovar y trabajar juntos por un futuro que se presenta lleno de retos.

## Crecimiento constante

Orgulloso de dar voz a un sector que da trabajo a más de 25.000 personas, factura 8.000 millones y supone un tercio de las exportaciones aragonesas, el presidente del CAAR abogó por valorar más la industria que tenemos en Aragón. «Muchos desean conquistar lo que aquí tenemos», dijo, por el crecimiento constante que han registrado desde los inicios en que el CAAR lo integraban 20 empresas hasta hoy que suman 75, que cerrarán 2018 con una facturación conjunta de más de 2.500 millones y que habrán creado, en estos 12 últimos meses, más de 1.600 nuevos puestos de trabajo, un 10% más de los que crearon en 2017. «Solo en estos dos últimos años las empresas del CAAR han creado más de 3.000 nuevos empleos», subrayó.

«Compartir nos hace mejores. Juntos tenemos mucho que ganar», manifestó Tesier emocionado por llegar «hasta aquí con muchos menos recursos de los que

tienen en otras comunidades pero con valiosos apoyos sociales».

Benito Tesier aprovechó su discurso en la entrega de los II Premios CAAR para apelar una vez más a la responsabilidad de los poderes públicos para «no grabar con impuestos el diésel que en las motorizaciones actuales contamina menos que la gasolina». Al lanzar «mensajes alarmistas», dijo, se hace un flaco favor a un sector que da trabajo a miles de personas, recordó. «Dejemos al usuario que elija el vehículo que le convenga, sea de motor de combustión tradicional, híbrido, gas, hidrógeno... Lo que hay que hacer es renovar nuestro envejecido parque móvil», concluyó, no sin volver a dar las gracias al Gobierno de Aragón y también a la Fundación Ibercaja por poner en marcha el proyecto 'Mobility City' en el Pabellón Puente.

Antes de recoger la distinción especial del CAAR, la consejera Marta Gastón se comprometió a seguir apoyando al sector para que «ese 4,3% de nuestro Valor Añadido Bruto que representa la automoción se siga incrementando». Elogiando la labor del CAAR como «válido interlocutor con las empresas», la titular de Economía recordó que pronto se reunirá la Mesa de Automoción para analizar todos esos proyectos de innovación que se han presentado al Ejecutivo «con un número que desborda las expectativas» y que ahora ya podrán presentarse a la convocatoria de ayudas públicas una vez se publique.

Pero además de premios y palabras, se entregaron también unas placas para reconocer el trabajo de los impulsores de este CAAR. Fueron para el presidente fundador, Juan Manuel Blanchard; el ex consejero de Industria Arturo Aliaga y el director general de Opel España, Antonio Cobo. Unos reconocimientos que recogieron también el actual presidente del CAAR, Benito Tesier, y el gerente, David Romeral.

M. LLORENTE